

Social media activation FR guide

Nos Paralympiens sont tous des athlètes de haut niveau qui vivent pour leur sport. Voilà pourquoi ils méritent beaucoup de respect et de reconnaissance. Malheureusement, ils ont aussi parfois tendance à être regardés de haut. On les fixe souvent du regard dans la rue à cause de leur handicap, mais quand il s'agit de les regarder se battre pour une médaille d'or, les spectateurs manquent cruellement.

Regarderas-tu aussi les Jeux Paralympiques de Tokyo du 24 août au 5 septembre ? Partage-le sur tes réseaux sociaux **le 24 août 2021** :

Prends une photo
de toi via tes stories
Instagram et/ou
Facebook

1

Ajoute du texte et
cherche l'emoji de
ces yeux-ci

2

Ajoute le hashtag
#MoiJeRegarde et tague
@paralympicteambelgium

3

